

Le bétail enlevé fut de 100 bœufs, 15 vaches, 200 moutons et 8 chevaux.

A **Polloïan**, le village fut pillé de fond en comble et le feu mis à trois maisons. Il y eut onze victimes humaines (Haïreddin Vechta et son frère Aziz, Youssouf Uka, Haïreddin Chkurti, Husséin Zéinel, Haïreddin Halil, Saït Pacha, Emine Chahin, Elès Numan et son frère Osman avec le fils de ce dernier). Comme bétail, ils volèrent 50 moutons, 12 bœufs et 4 chevaux.

A **Glitchesse**, toutes les habitations furent saccagées et cinq incendiées. Les Serbes égorgèrent trois hommes (Djaffer Rustém, Destan Hassan et Djémal Salih) et une femme (Aïché). Ils enlevèrent 250 moutons et 30 chevaux.

A **Limian**, le village tout entier fut mis à sac ; parmi les habitants les suivants furent massacrés à coups de baïonnettes : Hassan Chahin, Séifoullah Ibrahim, Abdurrahman Fettah, Kérim Sadik, Baïram Djélil.

200 moutons, 20 vaches et 10 chevaux furent aussi enlevés.

A **Pishkupia**, après le pillage de toutes les habitations de ce village, 57 maisons parmi les plus importantes furent incendiées ; les nommés Djelaleddin Abbas, Ali Eumer, Djelman Selman, Hassan Arslan, Haïreddin Chaban et Mourat Démir furent massacrés.

Le bétail enlevé s'élève à 180 bêtes à cornes, 450 bêtes à laine, 15 mulets et 20 chevaux.

A **Triptché**, le village a été mis à sac et le nommé Zéinoullah Ahmet a été féroceement égorgé sous les yeux des siens.

Deux chevaux et 57 moutons ont été enlevés.

A **Tchidhna**, trente maisons furent réduites en cendres. Les victimes humaines sont trois hommes (Kitan Keloche, Hassan Han, Arslan Sadik).

500 bêtes à laine, 200 têtes de gros bétail, 13 chevaux et 3 ânes furent en outre enlevés.